

Wirtschaft und Arbeit

Wir leben von der Kraft unserer Köpfe und Hände. Diese Überzeugung treibe ich, auch ehrenamtlich, entschieden voran.

Mehr und mehr war mir aber klar, dass nicht die Wissenschaft, sondern die Industrie mein Berufsfeld sein sollte. Die IBM Deutschland zeigte Interesse - und eine aufregende Karriere begann ab 1984. Bereits 1988 wurde ich Manager einer kleinen Gruppe, arbeitete mit dem Team lange dem Firmenchef Hans-Olaf Henkel direkt zu, erhielt danach die eigenständige Verantwortung für Kommunikation und Politikkontakte, wagte aber auch schließlich den Sprung ins harte Geschäft des kaufmännischen Außendienstes und wurde Direktor im Vertrieb. Als ich Ende 2004 auf eigenen Wunsch ausschied, wusste ich, dass ich dem Weltunternehmen enorm viel zu verdanken habe.